

ORACIÓN ECUMÉNICA 4 DE SEPTIEMBRE DE 20025. INCANSABLES TRABAJADORES POR LA PAZ.

INTRODUCCIÓN

Parece que todo arde, brota, salta. El calor asciende a grados muy fuertes. Pero hay un interrogante fuerte: ¿estamos poniendo las personas el esfuerzo en conservar la tierra? Dice el Genesis “cuidad la tierra”. Sin embargo ¿la estamos cuidando o la maltratamos? ¿Caminamos hacia caminos de destrucción en lugar de disfrutar en la creación?

Lo mismo que en la naturaleza está ocurriendo en la sociedad con la agresividad y las guerras. Estamos destruyendo, rompiendo, luchando. Y vienen las muertes.

¿Qué podemos hacer para conseguir la paz en la creación y entre las personas? Llamados a la felicidad, estamos dando el paso hacia la agresividad, la lucha, la muerte... Alto. ¿Nos paramos y planeamos otro estilo de vida? Que Dios nos hizo para ser felices y vivir en la paz.

Y podemos conseguirlo: árboles, bosques, limpieza de montes, agua clara, organizar la limpieza de los bosques, trabajar juntos y programar varios pueblos unidos, evitar todo fuego, cuidar las aguas, trabajar, fomentar la unión de las personas, contratar fo restales todo el año, buscar técnicos, que trabajen unidos los pueblos por la limpieza de los ríos y montes. Y por encima de todo, buscar la paz, la armonía entre las personas, no crear luchas entre pueblos.

Es preciso a nivel natural y de personas crear un ambiente de calma, serenidad. Programar un mundo sereno. Guardar y conservar lo que somos y tenemos. No a la guerra ni al fuego. Cambiemos por paz y naturaleza bella.

CANCIÓN: Dona la pace - Taizé

<https://www.youtube.com/watch?v=cFLpU4TpNEU>

Dona la pace, Signore,

A chi confida in te.

Dona,

Dona la pace, Signore.

Dona la pace

Dona la paz, Señor,

A quien confíaen ti.

Dona,

Dona la paz, Señor.

Dona la paz.

SILENCIO

SALMO 28

¡Aclamen al Señor, hijos de Dios,

aclamen al gloria y el poder del Señor!

¡Aclamen la gloria del hombre del Señor,

adórenlo al manifestarse su santidad!

¡La voz del Señor sobre las aguas!

El Dios de la gloria hace oír su trueno:

el Señor está sobre las aguas torrenciales.

¡La voz del Señor es potente,

la voz del Señor es majestuosa!

La voz del Señor parte los cedros,

el Señor parte los cedros del Líbano;

hace saltar al Líbano como a un novillo

y al Sirión como a un toro salvaje.

La voz del Señor lanza llamas de fuego;

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



**la voz del Señor hace temblar el desierto,
el Señor hace temblar el desierto de Cades.
La voz del Señor retuerce las encinas,
el Señor arrasa las selvas.
En su Templo, todos dicen: «¡Gloria!».**

El Señor tiene su trono sobre las aguas celestiales,
el Señor se sienta en su trono de Rey eterno.
El Señor fortalece a su pueblo,
el Señor bendice a su pueblo con la paz.

CANCIÓN: Los Pacíficos – Brotes de Olivo

<https://www.youtube.com/watch?v=s1cYRaEHaHA>

TEXTO: INCANSABLES TRABAJADORES POR LA PAZ

Comencé el evangelio de Mateo (Mt 5, 1-12): “En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y abriendo su boca, les enseñaba diciendo: ‘Bienaventurados...’. ¡Ah sí, las bienaventuranzas!, este evangelio tan conocido, tantas veces escuchado: los pobres de espíritu, los mansos, los que lloran, los que tienen hambre y sed de justicia, los misericordiosos, los limpios de corazón, los que trabajan por la paz...

Algo por dentro me frenó en seco. Volví a leer: “Bienaventurados los que trabajan por la paz”. Leí y releí estas últimas siete palabras. Respiré a fondo y seguí leyendo el texto... los perseguidos, los insultados y los calumniados.

Vivimos tiempos oscuros, tiempos violentos, como en otras épocas. Siempre lo mismo desde el principio de la humanidad. El ser humano ha sido y sigue siendo violento.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



Lo que pasa es que ahora tenemos a nuestro alcance mucha más capacidad de violencia y, en cierto modo, se ha atravesado una línea roja peligrosa: la preocupante normalización de la violencia en todos los ámbitos.

Así lo dejo porque lo que realmente quiero es hablar de Paz.

Adentrémonos en la bienaventuranza que nos reta a ser incansables trabajadores por la paz y veamos qué se requiere para ser vehículos de paz en cada paso que demos en nuestro caminar por la vida.

Hemos de dejarnos hacer por el Espíritu como pobres, débiles y necesitados que somos aunque no nos lo acabamos de creer.

¿Qué quiere decir ser mansos? ¡Esta palabra ya ni se usa! y sin embargo necesitamos del sosiego, de la tranquilidad interior, de una actitud pausada; necesitamos silencio, soledad, oración que nos ayude a conservar la calma, la paciencia, la escucha...

El trabajo por la paz es duro, es peligroso, antes o después tocará llorar por las decepciones, por el sentimiento de no poder hacer más, por el rechazo, por la incompreensión de los otros. Sí, habrá abundancia de lágrimas.

El hambre y la sed de justicia forman parte de las características de quienes trabajen por la paz esa paz que no es individual, es una paz comunitaria, universal.

Quienes quieran trabajar por la paz habrán de tener entrañas de misericordia, se conocerán a sí mismo y por tanto serán misericordiosos con los demás: todos del mismo barro.

Serán limpios de corazón, sin telarañas que les perturben la visión del otro.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



Se darán cuenta desde el minuto cero que habrá persecución por causa de la justicia, ya que su trabajo por la paz no gusta a los poderes del mundo.

Cuando lleguen los insultos, las persecuciones y las calumnias nada impedirá andar con la cabeza bien alta porque quienes se pongan en marcha por la paz saben a Quien siguen.

Jesús sigue estando a nuestro lado y nos pone cerca a algunos que ya son bienaventurados. Se implicaron y trabajaron por la paz dejándonos su testimonio a través de sus vidas y sus palabras.

Traigo aquí a algunos que se tomaron muy en serio el trabajo por la paz:

- El Papa Juan XXIII en su Carta Encíclica Paz en la Tierra (Pacem in terris) deja bien claro desde el principio los cuatro pilares donde se fundamenta la Paz para todos los pueblos: la verdad, la justicia, el amor y la libertad.
- Gandhi, el profeta de la no-violencia, nos dejó un rotundo mensaje: “No hay camino hacia la paz, la paz es el camino”.
- La sencillez de Teresa de Calcuta nos lo pone fácil: “La paz comienza con una sonrisa”. ¿Fácil? Parece que sí, pero hoy se vive cada vez de forma más individualista, abiertos más a las relaciones por pantallas que a las personales. A veces no hay tiempo ni humor para una sencilla sonrisa.
- También en el siglo pasado, Ety Hilesum*, una judía que acabó sus días en Aushwitz, dejó esto escrito sobre la paz: “Nuestra única obligación moral es la de cultivar en nosotros vastos espacios de paz e ir ampliándolos progresivamente, hasta que esa paz irradie a los demás. Y, cuanta más paz exista entre las personas, más habrá en este mundo en ebullición.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



Bienaventurados los que empezaron aquí el camino del reino, gozan ya de su recompensa en el cielo, donde han sido recibidos como hijos de Dios y, alegres y regocijados, ven a Dios.

Mari Paz López Santos

SILENCIO

CANCIÓN: Bienaventuranzas – 33 El Musical

<https://www.youtube.com/watch?v=NwtGjjPnVoQ>

EVANGELIO: Mt 5,-12

Viendo la muchedumbre, subió al monte, se sentó, y sus discípulos se le acercaron. Y tomando la palabra, les enseñaba diciendo:

Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos.

Bienaventurados los mansos , porque ellos poseerán en herencia la tierra.

Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos serán saciados.

Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios.

Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los Cielos.

Bienaventurados seréis cuando os injurien, y os persigan y digan con mentira toda clase de mal contra vosotros por mi causa.

Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en los cielos; pues de la misma manera persiguieron a los profetas anteriores a vosotros.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



SILENCIO

ECOS, PETICIONES, ACCIONES DE GRACIAS.

PADRE NUESTRO

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén